



Newrest rejoint l'International Rail Catering Group (IRCG) et gagne le prix de l'entreprise innovante 2022

Les membres de l'IRCG se sont réunis lors de leur conférence annuelle à Prague pour récompenser les entreprises de restauration ferroviaire sur leurs innovations digitales en 2022.

Toulouse, le 22 septembre 2022 - L'IRCG représente le marché mondial de la restauration ferroviaire en rassemblant tous les plus grands acteurs mondiaux du secteur. Les membres sont des compagnies ferroviaires, des traiteurs, des fournisseurs de produits et des professionnels indépendants. L'adhésion est reconnue comme un signe de qualité et de bonnes pratiques, c'est pourquoi Newrest a été invité cette année à rejoindre les équipes.

Benoit Vignon, VP chargé des ventes chez Newrest a été **nommé Vice-Président de l'IRCG**. Il siègera aux côtés de 3 autres VP et sous la direction de Petr Pospisil (Président) et Roger Williams (Chairman). Il se présentera lors des prochaines réunions et assemblées générales auprès des autres membres du bureau exécutif. C'est un honneur pour Benoit et pour les équipes Newrest d'être représentés au sein des plus grands acteurs de la restauration ferroviaire, et de **rejoindre un groupe de professionnels passionnés**.

Réunis comme chaque année pour désigner l'entreprise ayant présenté les projets d'innovations digitales dans le rail les plus convaincantes en 2022, les membres de l'IRCG ont désigné **Newrest qui remporte le prix de l'innovation ferroviaire 2022** grâce à son système de **borne de commande** installée dans le train. Cette innovation a été pensée et réalisée par les équipes du digital au siège de Newrest à Toulouse.

Au sujet de Newrest

Créé en 1996 sous le nom de Catair, le Groupe Newrest, présidé par Olivier Sadran et Jonathan Stent-Torriani, est aujourd'hui le seul opérateur à intervenir sur l'ensemble des secteurs de la restauration et des services associés : catering aérien, buy-on-board, duty-free à bord, restauration concédée, bases-vie et services de support, catering ferroviaire, concessions de restauration aéroportuaires et autoroutières. Avec ses 28 980 collaborateurs présents dans 56 pays, le Groupe Newrest, dont le chiffre d'affaires géré s'élève à 861,9 millions d'euros en 2020/21, est également le premier acteur mondial indépendant du catering aérien.

Pour plus d'informations, visitez le site www.newrest.eu, suivez-nous sur LinkedIn et Instagram.